



Agence Immobilière

6 Pièces

187 m²

Réf. V10002719

630 000 €

Spéracèdes

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - bénéficiant d'une situation géographique de tout premier ordre sur l'ensemble de la baie de Cannes et du massif de l'estérel, adorable villa à moderniser, s'articulant autour de deux appartements indépendants, respectivement de 114.84 m² (4 pièces) pour le principal et 72.83 m² (3 pièces) celui du rez-de-jardin . Terrain CLôturé et paysager d'essences Méditerranéennes de 1445 m², au calme absolu, à proximité immédiate du village et au fond d'une discrète impasse. Beau potentiel avec la possibilité de réaliser une seconde construction d'un emprise au sol de 75 m² et d'une piscine. ...

EXCLUSIVE - Benefiting from a prime geographical location across the Bay of Cannes and the Esterel Massif, adorable villa to modernize, built around two independent apartments, respectively 114.84 m² (4 rooms) for the main one and 72.83 m² (3 rooms) for the garden level. Fenced and landscaped land of Mediterranean species of 1445 m², in absolute calm, in the immediate vicinity of the village and at the end of a discreet dead end. Great potential with the possibility of building a second construction with a footprint of 75 m² and a swimming pool. Rare opportunity in this area. SOLE AGENT - ...

LES AGENCES DU PANORAMA

4 RUE DE L'HORLOGE - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

